

Deutsch-sozialdemokratischer Klub.

In den letzten Tagen hielt der Klub der deutschen sozialdemokratischen Abgeordneten Konferenzen ab, in denen eine eingehende Aussprache über die Tätigkeit der Abgeordneten in den letzten Monaten sowie über die politischen Fragen erfolgte. Abg. Dr. Renner erstattete einen eingehenden Bericht über die hauptsächlichsten Aktionen des Klubs in den Ernährungsfragen. Der Klub beschloß nach eingehender Debatte, sofort eine neuerliche Abordnung an den Minister des Innern Prinzen Hohenlohe zu senden, die auch bereits im Ministerium des Innern vorgesprochen hat.